

---

**NEWS**

---

**Kontaktlinsenanpassung hautnah**

Exkursion des 4. Semesters nach Stuttgart zu Kontaktlinseninstituten

**08.06.2022** | Die Anpassung von Linsen bei Babys und Kleinkindern, bei deformierten Hornhäuten nach Erkrankung, aber auch die anspruchsvolle Versorgung der Alterssichtigkeit – Kontaktlinsenanpassung aus medizinischen Gründen ist eine reizvolle, aber auch schwierige Aufgabe. Um dieses spannende Thema zu begreifen, ist das 4. Semester Augenoptik-Optometrie zur Exkursion nach Stuttgart zu den drei Kontaktlinseninstituten Conta Optic, Müller Welt und Visus. Sie gehören alle drei der „Interlens“ an, ein Zusammenschluss von mehr als 30 Instituten zur gegenseitigen Weiterbildung. Die Studierenden bekamen Einblicke in Ortho K Linsen, spezielle Linsen, die während der Nacht die Hornhaut sanft umformen, sodass tagsüber keine Korrektur mehr notwendig ist, zu Visualtraining und Screening Methoden sowie zu Messmethoden der Hornhautvorderfläche und Anpassung von Miniskleralllinsen, die auch bei komplizierteren Augen komfortables Tragen von Linsen ermöglichen. Außerdem konnten die Studierenden Kontakte für ihr praktisches Studiensemester und mögliche spätere Karrieremöglichkeiten knüpfen

---